

Mennecy: la ville obtient le prix « Coup de cœur du jury 2019 » pour le développement durable

Le 9 décembre, lors de la cérémonie de remise du Label des Villes et Villages Fleuris, un prix du coup de cœur du Jury a été attribué à Mennecy pour le développement durable dans le cadre du Prix spécial "60 ans".

En effet, pour célébrer les 60 années d'existence du label "Villes et Villages Fleuris", un prix, sous la forme d'un prix du coup de cœur du Jury a été attribué à trois communes qui se sont engagées dans des démarches exemplaires en lien avec le "label Villes et Villages - qualité cadre de vie". **Le prix spécial «coup de cœur 2019 », constitue une récompense remarquable.** Dans son rapport, le jury a souligné le travail de fond réalisé par Mennecy depuis de nombreuses années et a indiqué qu'il avait été impressionné par la qualité du travail accompli en matière de développement durable.

« *Le label se modernise parce que le monde change, il doit être moderne et novateur.* » a affirmé Hamida Rezeg, Vice-Présidente en charge du Tourisme à la Région Île-de-France, lors de cette cérémonie. Aussi, la grille d'évaluation prend en compte les problématiques actuelles comme le réchauffement climatique, la biodiversité... Le respect de l'environnement et le développement de l'économie locale vont de pair avec la préservation du lien social. C'est sur cette dernière dimension sociale que Hamida Rezeg a insisté en soulignant qu'il fallait « *placer l'humain au cœur des projets* ».